

Día 2 de marzo de 2024, al fin encontramos un espacio para poder celebrar el 90 aniversario de la fundación de Falange Española. No pudo ser el 29 de Octubre, cuando se celebró el mitin en el Teatro de la Comedia, pero sí lo hemos hecho en fecha cercana a la de la unificación de Falange con las J.O.N.S., 4 de Marzo, no menos importante y de la que también se cumplían 90

Pues, aunque muchos no se lo crean, hemos llegado hasta aquí, inasequibles al desaliento, fieles a nuestra doctrina, fieles a nuestros ideales, sin ayudas,... aquí estamos orgullosos de los que somos y sentimos, orgullosos de los que nos precedieron, orgullosos de salir a las calles a defender a España, nuestra Patria, porque no nos gusta.

En primer lugar, agradecer a Cristina y Josué su labor como presentadores. No es fácil brindarse para colaborar en una celebración falangista y ellos lo hicieron y, además, como dos buenos profesionales que son, maravillosamente. Mil gracias a los dos.



Agradecer también a todos aquellos camaradas que han contribuido, en diferentes funciones, a que un acto tan importante como éste haya sido un éxito. Pero pasemos a la crónica del acto en sí.

Llegados de muchas partes de España y de Europa: Francia, Italia, Portugal, el teatro Goya se llenó de camisetas azules, de abrazos y saludos de camaradas que se reencontraban, en ocasiones después de mucho tiempo.

Comenzó el acto con el canto de un himno falangista, que conmemoraba la fecha del 4 de marzo, por el coro San Fernando, que ha sido el responsable, durante años de grabar himnos y canciones de toda nuestra andadura, labor más que encomiable, para que no cayeran en el olvido, algunos de los cuales se entonaron a lo largo del acto

coreados por todos los asistentes: Prietas las Filas, Himno de la División Azul, Himno del Trabajo, Falangista soy,...

Comenzó entonces la entrega de placas de agradecimiento a Asociaciones, Hermandades, camaradas,... que han contribuido durante estos 90 años para que Falange haya seguido viva y haya perdurado en el tiempo. Cada entrega iba precedida por un magnífico vídeo, obra de nuestro camarada Carlos, que resumía la labor realizada por persona, asociación o hermandad o que recordaba a los que nos precedieron y que forman la guardia en los luceros. Frente de Juventudes, SEU, Hermandad de la Vieja Guardia, Hermandad de la División Azul, descendientes de los fundadores. Auxilio Social. Hermandad de Defensores de Oviedo, Hermandad de Nuestra Señora de los Mártires y Caídos de Paracuellos del Jarama, Camposanto de los Mártires de Aravaca, concejales en ayuntamientos, Coro San Fernando, todos ellos agradecieron el reconocimiento a su labor durante años.

Llegó el momento de los discursos de los Jefes Nacionales de La Falange y de F.E de las J.O.N.S. Analizaron el trágico momento que atraviesa nuestra Patria y que lleva atravesando desde la implantación del nefasto régimen del 78, desde la llegada de la democracia y la constitución. Una vez terminadas sus intervenciones se pasó a entonar nuestro himno, el «Cara al Sol».

No queremos dejar de agradecer a la Sexta, aprovechando que, en su telediario, de este mismo día, por la noche. además de dar publicidad al acto, haya informado a todos sus espectadores de que Falange es un partido legal, que el yugo y las flechas también y que el «Cara al sol», nuestro himno es legal, es decir lo podemos cantar donde y cuando queramos y, sobre todo que no nos pueden encuadrar ni en la derecha ni en la izquierda porque estamos en contra del aborto, según ellos como la extrema derecha, y la nacionalización de la banca, como la extrema izquierda. Resumiendo, nos califican de antisistema y, desde luego, tienen toda la razón estamos en contra de este sistema nefasto que destruye nuestra Patria, que nos roba nuestro Pan y en el que no existe la Justicia.